

# BOMBA EN UN BAR DE BILBAO

Produjo daños de escasa consideración

**Bilbao. (Agencias.)** Un artefacto de escasa potencia hizo explosión a primeras horas de la madrugada de ayer en la puerta del bar Atucha, en la calle Doctor Albiñana, de Bilbao. El propietario del bar es Elías Arana Atucha, que ha presentado denuncia en la Jefatura Superior de Policía de Bilbao.

Una banda juvenil, formada por 18 jóvenes, de quince a dieciocho años de edad, parecen ser los presuntos autores del atentado.

El explosivo, según el propietario del bar, estaba formado con petardos de los que se utilizan en Navidad. La explosión se oyó a unos 500 metros de radio.

Según el propietario del bar Atucha, también fue colocado otro petardo similar en la empresa Recrativos del Nervión, situada enfrente del bar Atucha. Se sospecha que se trata de la misma banda juvenil.

El propietario del bar no permite la entrada a los componentes de esta banda en su establecimiento porque ocasionan altercados con la clientela. Hace varios días le rompieron la luna del escaparate y esparcieron basura y arena en la entrada del bar.